



やさしく かしく たくましく

かけはし



山武西小学校
学校だよりNo.8

2019.10.4

力を合わせた運動会、大成功！

大変な状況の中で実施された運動会でしたが、皆様のご協力をいただき、練習の成果を十二分にお見せすることができたと思います。子どもたちの真剣なまなざし、きびきびとした行動にはたくましさ、友達と互いに助け合う姿には優しさを感じられたのではないのでしょうか。赤組と白組の得点はわずか1点差。最後のリレーも勝敗はゴールまでわかりませんでした。うれし涙、悔し涙、感動の涙…。この運動会が子どもたちを大きく成長させたことを、とてもうれしく思います。大きな声援から後片付けのご協力まで、心から感謝申し上げます。この感動を胸に、職員一同、さらに子どもたちの力を伸ばしていきたいと思ひます。



東北電力からの「ありがとう」

台風の被害による停電から学校を救ってくださった東北電力の電源車。9月16日の深夜から20日の深夜まで、昼夜を交代しながら学校に電気を送り続けてくださいました。子どもたちがお礼の気持ちを寄せ書きにして手渡したところ、東北電力のツイッターにお礼のメッセージが載せられました。遠く山形県などから来てくださった社員の皆さんに子どもたちの優しい気持ちが届いたようです。私達も助け合いの心を大切にしていきたいと思ひます。

東北電力株式会社 @Tohokudenr... · 12時間
▼
東北電力
当社は #台風15号 による #停電 の早期復旧に向け、東京電力パワーグリッドの被災エリアで作業にあたっています。先日、高圧発電機車で応急送電を行った小学校の皆さんより、心のこもった寄せ書きをいただき、作業員一同感激しました。皆様のお役に立つことができ、とてもうれしく思っています。



🗨️ 8 🔄 139 ❤️ 288 📌



山武郡市防犯ポスター展

銅賞：5年 リリアンクイスト瑠南さん

※10月11日～20日まで成東文化会館のぎくプラザロビーにて作品が展示される予定です。なお、リリアンクイストさんの作品は県の作品展に出品されることになりました。

でんわでさき
電話DE詐欺を防ごう！

山武市球技大会がもうすぐ開幕！

10月11日(金)に市球技大会が、男女とも東金アリーナを会場に行われます。4～6年生の西っ子の活躍が期待されます。市の代表になると、26日(土)に行われる山武郡市大会に出場できます。ご声援をよろしくお願ひします。

【対戦校：1次リーグ】

男子：松尾小、緑海小
女子：大富小、山武北小

★体調管理にご注意を…

オンラインゲーム、YouTube、SNSなどにより睡眠時間が削られていませんか？スマホとの付き合い方については大人が教える必要があります。日中に眠気がするようない方は心身の健康のためにやめさせてください。

S・S・S(スクール・サポーター・スタッフ)の佐藤潤一先生がやってきました！



学校内の環境整備などをしていただいています。どうぞよろしくお願ひします。

【スクールカウンセラー来校日】

7日(月)、21日(月)

※ご相談のある方は学校までご連絡ください。

